



FOTO: FOTOSCHORSCH

## SPENDENANGEBOT:

# „INSTRUMENTE FÜR DAS KLASSEN MUSIZIEREN“

Klassenmusizieren ist ein Kooperationsprojekt der Musikschule Binningen-Bottmingen mit den ortsansässigen Primarschulen. Schüler und Schülerinnen erhalten Instrumentalunterricht in Form einer Tanz/Perkussionsklasse, einer Streicher- und Rhythmikklasse, Gesangsklasse oder Bläserklasse. Im Zentrum steht der erfahrungsbasierte Zugang zur Musik. Es wird gespielt, geübt, ausprobiert, improvisiert, gehört und präsentiert. Musiktheoretisches Wissen wird von den Kindern im «learning by doing» erworben.

Mit dem Erlernen eines Musikinstrumentes wird den Kindern ein Mittel in die Hand gegeben, welches ihr Selbstvertrauen stärkt, die Ausdrucksmöglichkeiten erweitert und schlicht Freude macht. Davon profitieren insbesondere auch Kindern aus wenig musikkaffinen Familien. Erfolgreiche öffentliche Auftritte, Teilnahme an Projekten und Vorspiele in Schulen zeugen von der Qualität und Vielseitigkeit des Klassenmusizierens der teilnehmenden Klassen.

**Mit Ihrem Beitrag können wir die Wunschinstrumente für das Klassenmusizieren anschaffen.**

## Instrumentenspende

*Musikinstrumente sind die Basis des Klassenmusizierens, denn ohne ausreichend Materialien und Instrumente, sind Unterrichtsmöglichkeiten eingeschränkt.*

---

### Bläseset:

3 Querflöten CHF 700  
3 Klarinetten CHF 670  
3 Saxophone CHF 1260  
3 Trompeten CHF 580  
2 Posaunen CHF 1700  
2 Euphonium CHF 2240  
1 Tuba CHF 4290  
3 Waldhörner CHF 2840

---

### Streicherset:

8 (¾) Geigen CHF 1300  
6 (¾) Bratschen CHF 2000  
5 (½) Celli CHF 3500  
1 (1/8) Bass CHF 5000

---

*(Preise pro Instrument)*

Förderverein der Musikschule  
Binningen-Bottmingen

### Unser Konto:

IBAN CH67 0076 9430 6074 9200  
Basellandschaftliche Kantonalbank  
in 4410 Liestal.

Stichwort: Instrumentenspende

[www.foerdereverein-  
msbibo.ch/spenden/](http://www.foerdereverein-<br/>msbibo.ch/spenden/)